

Fraktion Bündnis 90-Die Grünen im BA 1 Altstadt-Lehel

Peter Hoerauf, Philippe Louis, Markus Stadler, Andrea Stadler-Bachmaier

Antrag für die BA-Sitzung am 13.11.2018

DEN VERKEHR IN UNSEREN VIERTELN WEITER ENTWICKELN

IIX Öffnung der Westenriederstraße zwischen Viktualienmarkt und Frauenstraße für den gegenläufigen Radverkehr

Der Bezirksausschuss 1 möge beschließen:

Das Straßenteilstück Westenriederstraße zwischen Viktualienmarkt und Frauenstraße wird ebenfalls für den gegenläufigen Radverkehr freigegeben.

Begründung:

Durch die Öffnung von Einbahnstraßen für Radfahrer in beiden Richtungen können Lücken im städtischen Radroutennetz geschlossen werden. Den Radlern spart das unnötige Umwege, was die Nutzung des Fahrrads wiederum attraktiver macht.

Die verkehrsrechtliche Anordnung (Antrag der Fraktion Bündnis 90-Die Grünen vom 21.07.2015) für die (Teil)Öffnung der Westenriederstraße zwischen Viktualienmarkt und Radlsteg für den gegenläufigen Radverkehr wurde am 10.06.2016 ausgestellt.

Im beantragten Bereich besteht eine erhebliche Nachfrage für die Nutzung der Westenriederstaße durch den Radverkehr in beiden Richtungen. Die PKWs fahren in diesem Abschnitt in der Regel mit mäßiger Geschwindigkeit.

Fraktion B90/Die Grünen Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1 01.11.2018